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　7月11日、横田高校PTA研修委員会の
企画に基づき、PTA環境美化ボランティ
ア活動を行いました。この活動には、多
数の保護者や生徒、教職員が参加し、参
加者が一致団結・協力して、校舎周辺や
グラウンド、ホッケー場の除草作業を行
い、稲陵祭に向けて良い環境づくりを行
うことができました。

学校法人 仁多学園
島根リハビリテーション学院

　本学院スポーツトレーナーサークルの学生代表３名が、7月2日に、奥
出雲町スポーツ推進委員15名に対し、「運動前後に行うストレッチング」
についての研修会を開催しました。
　学生は、この研修会で、はじめて講師を経験しました。当日までに何
度も打ち合わせを重ね、資料を作成し、一生懸命取り組みました。
　講義の後には、委員のみなさまから活発な質疑応答を受け、勉強した
知識を基に真摯に対応しました。

　はじめて社会人の方にストレッチングのお話を
させていただきました。学生の知識で至らないこ
とばかりでしたが、皆さんと一緒にストレッチの
実技ができたことがとても楽しかったです。この
ような貴重な経験をさせていただきありがとうご
ざいました。この経験をしっかり将来に活かして
いきたいです。ありがとうございました。

　参加者が成人の方々であり、質問内容から、成人の方がどのようなことに疑問を感じて
おられるのかという視点が分かりました。同時に、質問内容に答えられることもあれば答
えられないこともありました。大半がこれまで勉強した情報をもとに答えることができ、
嬉しかったです！　
　今まで勉強してきたことが役立つ経験がなかなかありませんでしたが、実際に役立つと
いうことが分かり、これから更に勉強を頑張ろうという前向きな気持ちになりました。あ
りがとうございました。

　専門用語を使わずに伝えることが難しかったです。言葉だけではなく、身体を使
いながら説明したところ、頷いて頂いたり、「おぉ！」とリアクションを頂いたと
きに説明が伝わったと感じることができ、嬉しかったです。
　また、質問があったときには、頼られているという気持ちになったと同時に、質
問に応答できるようしっかり勉強していかなければならないと感じることができま
した。貴重な体験ができました。ありがとうございました。
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横田高校の活動をお知らせする「よここうコーナー」
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